

La marea contra el cáncer recorrerá Elda y Petrer el 5 de febrero

17/01/2023



La marcha no se celebrará en octubre sino en febrero para celebrar el Día Contra el Cáncer.

La Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer recupera su tradicional marcha. Y tras dos años de ausencia obligada, la Marcha contra el cáncer vuelve en otra fecha y no en octubre, sino en febrero, con motivo del Día Internacional Contra el Cáncer, que se celebra el 4 de febrero. Un día después, el día 5, la 12ª edición creará una gran marea verde que recorrerá Elda y Petrer.

La presidenta de esta entidad, **Ana Juan**, arropada por las ediles de Elda y Petrer, **Sarah López y Ana Tortosa**, ha señalado que ya no será en octubre porque se celebraba con motivo del Día Contra el Cáncer de

Mamá, y esta nueva fecha les parece más apropiada. **El objetivo es que todos los pacientes oncológicos y familiares se sientan representados, por ello también pasa de ser rosa a verde.**

La marcha comenzará y concluirá en la **Plaza Castelar**, con salida a las 10:30 horas. Con un recorrido de **5,5 kilómetros**, pasará por numerosas calles de Elda y Petrer. El acto concluirá en el céntrico jardín con un refrigerio.

La inscripción tendrá un coste de cinco euros y se

realizará en las oficinas de Cableworld, situadas en la Plaza Sagasta de Elda, entre el 23 de enero y el 4 de febrero. Los participantes recibirán una bolsa y una camiseta verde de obsequio. La recaudación irá destinada a cubrir los gastos de los usuarios de esta entidad.



Imagen de la rueda de prensa.